

Soeben erschienen:

Deutsches Strafrecht

von

Dr. Robert v. Hippel

Geh. Justizrat, ord. Professor der Rechte
in Göttingen

Erster Band

Allgemeine Grundlagen

Mit 2 Bildnissen im Text, 23 Abbildungen im Anhang und 4 Kurven. 627 Seiten, Gr. 8°.

Goldmark 30.—; gebunden Goldmark 36.—

Der angesehene Strafrechtslehrer, der bei der Strafrechtsreform in Strafrechtskomitee und Strafrechtskommission mitgewirkt hat, behandelt in diesem ersten Bande seines Deutschen Strafrechts erstmalig in ausführlicher Schilderung die dogmatischen, geschichtlichen und kriminalpolitischen Grundlagen des Strafrechts und bietet damit ein Hilfsmittel wissenschaftlicher Arbeit, wie es in dieser Art bisher noch nicht vorhanden war. Auch gibt er eine Übersicht über das Recht des Auslandes und damit einen Einblick in die Gesamtentwicklung und die Stellung des Deutschen Strafrechts im Rahmen des Rechts der Kulturvölker.

Der reiche Stoff ist wohl geordnet und übersichtlich gegliedert, mit wissenschaftlicher Objektivität und Gründlichkeit verarbeitet und in anschaulicher, klarer Sprache dargestellt. Die Literaturangaben enthalten alles Wesentliche und setzen den Leser in den Stand, selbständig weiter zu forschen. Die Bilder im Anhang, die die Entstehung und Entwicklung der modernen Freiheitsstrafe zeigen, haben sich als wertvolles Anschauungsmaterial im Lichtbildverfahren bei Vorlesungen bewährt.

Das ganze Werk ist auf drei Bände berechnet. Band II wird die allgemeinen Lehren von Verbrechen und Strafe, Band III den besonderen Teil, also die einzelnen Delikte, behandeln. — Ich bitte Fortsetzungslisten anzulegen.

Alle Juristen, die Dozenten und Studierenden der Rechtswissenschaft sowohl als auch die in der Praxis stehenden Richter, Staatsanwälte und Rechtsanwälte sind Käufer. Auch im Auslande wird das grundlegende Buch Beachtung finden. Ich bitte, sich zum Semesterbeginn für das hervorragende Werk besonders einzusetzen.

Verlangzettel anbei.

Ⓢ

BERLIN W 9

April 1925

JULIUS SPRINGER